

Jedermann kommt am Ende dran!

Das Wellnesswochenende

Ein Münchner Ehepaar reist für ein Wellnesswochenende ins Zillertal. Der BMW des Münchner Ehepaares, in der hoteleigenen Garage. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Zillertaler Hotelier-Ehepaar, mit dem Münchner BMW in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende in Südtirol. Der Mercedes des Zillertaler Hotelier-Ehepaares, in der Südtiroler hoteleigenen Garage. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Südtiroler Hotelier-Ehepaar, mit dem Zillertaler Mercedes in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende in Kärnten. Der Landrover des Südtiroler Hotelier-Ehepaares, in der Kärntner hoteleigenen Garage. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Kärntner Hotelier-Ehepaar, mit dem Südtiroler Landrover in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende im Engadin. Der Audi des Kärntner Hotelier-Ehepaares, in der Engadiner hoteleigenen Garage. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Engadiner Hotelier-Ehepaar, mit dem Kärntner Audi in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende in der Toskana. Der Jaguar des Engadiner Hotelier-Ehepaares, in der hoteleigenen Garage in der Toskana. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Hotelier-Ehepaar aus der Toskana, mit dem Engadiner Jaguar in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende am Gar-



Fotos: © Toni Anzenberger

dasee. Der Lancia des Hotelier-Ehepaares aus der Toskana, in der hoteleigenen Garage am Gardasee. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Hotelier-Ehepaar vom Gardasee, mit dem Lancia aus der Toskana in der Garage, bucht ein Wellnesswochenende in Salzburg. Der Alfa Romeo des Hotelier-Ehepaares vom Gardasee, in der Salzburger hoteleigenen Garage. Die Handys offline. Drei Tage Zweisamkeit. Wellness zweisam.

Das Salzburger Hotelier-Ehepaar, mit dem Alfa Romeo vom Gardasee in der Garage, bucht ein gemeinsames Ticket bei den diesjährigen Salzburger Festspielen. Der Porsche des Salzburger Hotelier-Ehepaares in der hauseigenen Garage. Die Handys offline. Drei Stunden Zweisamkeit. Kulturgenuss zweisam. Das Salzburger Hotelier-Ehepaar, mit dem Porsche in der Garage, lauscht

dem Spiel vom „Sterben des reichen Mannes“ zum 30. Mal und träumt vom nächsten ersehnten Wellnessurlaub.

Well, jedermann kommt mal mit dem Ende dran! Wir wissen nur nicht, wann!

Um ein bewusstes Leben zu führen, ist es auf der Reise des Lebens notwendig, einen reflektierten Zugang zum Tod zu finden. Bei Jedermann wird dem Mysterium des Todes und der Begegnung mit diesem, ein Rätsel, das in allen Religionen und Kulturen existiert, alljährlich am Salzburger Domplatz eine große Bühne gegeben. Die Auseinandersetzung mit dem Tod ist eine "gesunde" Aufgabe, die zum Leben gehört. Geistige Wellness. Keine körperliche Wellness. Wo und wie auch immer Ihre Wellness stattfindet, wir sind Reisende auf der Straße des Lebens. Am Ende heißt es, alles Weltliche zurück zu lassen. Was zählt, sind die genommenen Wege, die Begegnungen. Das Leben

ist ein Theater. Das Leben berührt. „Nun ist wohl Weinens Zeit“, das Motto des Jedermanns 2019 in Salzburg.

Kommen Sie gut durch die Karwoche und die verkehrreichen Osterfeiertage.



Gerda

Gerda Gratz
Chefredaktion